

ACTIVIDAD 19 - DICIEMBRE 2018

PREMIOS CHARTER 100

Con el fin de premiar la dedicación y el esfuerzo por incluir a la mujer en todos los aspectos de la sociedad, este año hemos inaugurado los Premios Charter 100, que iremos detallando a continuación, con sus correspondientes premiados:







Charter 100 Gran Canaria

Charter 100 Gran Canaria presenta sus III Premios anuales que reconocen la labor de personas, instituciones, asociaciones en favor de la mujer

El Teatro Cuyás acoge la gala de entrega de los galardones a Hombres por la Igualdad, Las Kellys, Mercedes Ortega, Damián Perea, Gloria Poyatos y el Grupo Prensa Canaria

Las Palmas de Gran Canaria, a 27 de noviembre de 2018.- Charter 100 Gran Canaria ha presentado al público la gala de entrega de sus III Premios anuales en reconocimiento de la labor de personas, asociaciones e instituciones en favor de la mujer.

El Teatro Cuyás de Las Palmas de Gran Canaria acoge este jueves 29 de noviembre a partir de las 20:00 horas la gala de entrega de los galardones que premian a Hombres por la Igualdad, Las Kellys, Mercedes Ortega, Damián Perea, Gloria Poyatos y el Grupo Prensa Canaria.

El acto contará con la presencia del presidente del Gobierno de Gran Canaria, Fernando Clavijo, quien dará el pistoletazo de salida a este evento para que el aún quedan las últimas entradas disponibles que podrán ser adquiridas en las taquillas del Teatro Cuyas.

El precio de las entradas está destinado a sufragar una beca de formación para una estudiante canaria. Como ejemplo, a la gala de

este año acudirá la becada de la pasada edición, la científica Carolina Santana. Asimismo, Charter 100 Gran Canaria pone a disposición de la población una fila cero para aquellas personas que quieran contribuir con su aportación pero no puedan acudir al evento.

Premiados

El premio Charter 100 Gran Canaria a la empresa será entregado al Grupo Prensa Canaria por su proyecto de comunicación eWomen, centrado en la mujer.

Por su parte, la ONG 'Hombres por la Igualdad' recibirá el galardón en reconocimiento a la lucha que ha protagonizado contra la violencia hacia la mujer.

El Premio Charter 100 Gran Canaria al hombre distinguido por su apoyo a la mujer profesional en tecnología será para Damián Perea Lezcano, promotor del festival Animayo que en su edición 2017 estuvo fundamentado en trabajos de animación realizados por féminas expertas en animación.

El colectivo de mujeres profesionales del ámbito de la limpieza en la hostelería Las Kellys recibirá el premio al colectivo de mujeres profesionales por su incansable labor en favor de los derechos de estas trabajadoras.

Además, Charter 100 Gran Canaria premia a Gloria Poyatos Matas por su entregada trayectoria profesional en la defensa jurídica de las mujeres desde su cargo de presidenta de las Juezas de España.

El sexto galardón de la gala será para Mercedes Ortega Vega, mujer que se ha distinguido por su arduo esfuerzo en elaborar documentales y películas denunciando la violencia contra las mujeres.

El Teatro Cuyás acogerá esta gala que comenzará a las 20:00 horas y contará con actuaciones musicales y un cóctel para agasajar a los premiados y al público en general.

Los interesados en en asistir están a tiempo de colaborar con la compra de una entrada al precio de 30 euros en la propia taquilla del Teatro Cuyás.

• **PREMIO CHARTER 100 GRAN CANARIA A LA EMPRESA que se ha distinguido por su política en apoyo a la mujer y la tecnología: GRUPO PRENSA CANARIA: PROYECTO E WOMEN.**

• **PREMIO CHARTER 100 GRAN CANARIA A LA ONG que se ha distinguido por su apoyo a eliminar la violencia contra las mujeres: "HOMBRES POR LA IGUALDAD"**



• **PREMIO CHARTER 100 GRAN CANARIA AL HOMBRE QUE SE HA DISTINGUIDO POR EL APOYO A LA MUJER PROFESIONAL EN TECNOLOGÍA: DAMIÁN PEREA LEZCANO: porque su festival Animayo del año 2017 lo fundamentó en trabajos elaborados solo por mujeres expertas en animación.**



• **PREMIO CHARTER 100 GRAN CANARIA, al colectivo de mujeres profesionales del trabajo en la limpieza de hoteles, conocidas LAS KELLYS, por su lucha a favor del colectivo de mujeres.**

• **PREMIO CHARTER 100 GRAN CANARIA a la MUJER que se ha distinguido por su entregada trayectoria profesional en la defensa jurídica de las mujeres como Presidenta de las Juezas de España: la Magistrada DOÑA GLORIA POYATOS MATAS.**



• **PREMIO CHARTER 100 GRAN CANARIA, a la mujer que se ha distinguido por su arduo esfuerzo en elaborar documentales y películas denunciando la violencia contra las mujeres: la actriz DOÑA MERCEDES ORTEGA VEGA.**

Este reconocimiento lo hemos dedicado a una mujer vinculada al mundo de la cultura. En esta ocasión por su dedicación a una profesión poco dada a los reconocimientos en un mundo rodeado de glamour como es el Cine.

Entregan el Premio la Alcaldesa de Telde, Carmen Hernández Jorge y Lydia Palencia Grande, Productora de Televisión y Mujer Charter 100 Gran Canaria, a Marta Miró, quien añadió:

“Muchas gracias por este reconocimiento, es un honor para mí recibir este premio y quiero compartirlo con las mujeres que forman Charter 100 Gran Canaria, por la labor que hacen juntas en este acto para apoyar a mujeres que tienen pocos recursos para que puedan continuar sus estudios ampliando fronteras.

Lo comparto también con las mujeres que luchan por sus ideales, con las que sufren por desigualdad de género, con las fuertes, las débiles, las valientes, las humilladas sin razón, las que llegan a la meta a pesar de los obstáculos y las que se quedan en el camino, con las luchadoras, con todas las mujeres que andan por la vida con honestidad, sensibilidad y fortaleza.”

Viernes, 30 de noviembre de 2018

LA PROVINCIA | DIARIO DE LAS PALMAS

88 Gente y Culturas Vanidades

Amalia García-Alcalde
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

"No podremos erradicar la desigualdad ni la violencia de género si no otorgamos valor a estos cuidados que ayudan a la gestión pacífica de los conflictos", declaró anoche la presidenta de la asociación de las juezas de España, la magistrada Gloria Poyatos, en su discurso de agradecimiento por la distinción que la asociación de mujeres profesionales y emprendedoras Charter 100 Gran Canaria le han otorgado por su entrega de trayectoria profesional en la defensa jurídica de las mujeres. La alocución de Poyatos levantó una ovación entre el público asistente a la gala de entrega de la tercera edición de los premios de la organización, un público que completó el aforo del Teatro Cuyás.

La gala de Charter 100 Gran Canaria, además de hacer visible el trabajo en favor de la mujer de los seis galardonados —empresas, colectivos y un puñado de profesionales— permitirá dotar con la recaudación de las entradas una beca a una estudiante canaria para que se forme en Europa. Durante el acto, la beca del año pasado, Carolina Santana, expuso su experiencia de este último año en un instituto alemán gracias en parte a la beca de Charter 100. Los premiados recibieron como presente unos cuadros personalizados con el símbolo de Tira de la artista canaria *pop art* Vesna González.

Prensa Canaria, editora de LA PROVINCIA/DLP, está entre los galardonados por su impulso como empresa a la jornada de comunicación *eWoman*, centrada en la mujer líder en el entorno laboral y tecnológico. Junto a Prensa Canaria y la magistrada Gloria Poyatos, Charter 100 Gran Canaria distinguió a la ONG Hombres por la Igualdad, por la lucha que ha realizado contra la violencia hacia la mujer; a Damián Perea, promotor del festival Animayo, por su apoyo a la mujer profesional en tecnología; a las Kellys, colectivo de mujeres profesionales de la limpieza en la hostelería, por su labor en favor de los derechos laborales; y a Mercedes Ortega, actriz y presentadora, por su arduo esfuer-

Los premios de Charter 100 llenan el Cuyás de mujeres y hombres visibles

Nardy Barrios cede el testigo de la presidencia de la asociación a Lidia López para preservar su carácter apolítico



Los premiados de anoche con Nardy Barrios en el centro de la imagen. | ANDRÉS CRUZ



Gloria Poyatos, presidenta de juezas españolas, durante su discurso. | ANDRÉS CRUZ

zo en elaborar documentales y películas denunciando la violencia contra las mujeres.

Nardy Barrios anunció que ha dejado su puesto como presidenta de Charter 100 en manos de la lanzaroteña Lidia López a la que definió como "una mujer excelente,

gran profesional y enamorada de los principios de la asociación". López, por su parte, se refirió a Charter 100 "como un espacio apolítico que no se identifica con ninguna ideología y con un modelo asociativo que ha sido un éxito por lo que se ha extendido a otros lugares. Sirve para

Damián Perea, por su parte, señaló que su equipo está formado por un 70% de mujeres. "En el pasado Animayo dedicado a la mujer, todas las ponencias fueron realizadas por estas", señaló.

La presidenta nacional de las Kellys, Myriam Barros, resaltó que "estamos orgullosas de sacar de la invisibilidad a nuestro colectivo y que hoy se esté estudiando la modificación del Estatuto de los Trabajadores para favorecerlos".

Gloria Poyatos se encuentra inmersa en el proyecto *Educando en justicia igualitaria* que se imparte para menores de Lanzarote. "Quiero dedicar el premio a las mujeres que se ocupan de los cuidados familiares, un trabajo imprescindible para la vida cotidiana, un trabajo invisible sostenido por mujeres" y que la magistrada calificó de esencial para la vida y la resolución de conflictos.

Poyatos reivindica el valor de la mujer que se ocupa del cuidado de la familia

demonstrar que cuando un grupo de mujeres preparadas (124, en concreto) se unen, se genera un tsunami para el resto". "Nuestros premiados en esta ocasión son un ejemplo para la sociedad".

El primer premio de la noche recayó sobre Prensa Ibérica por su jornada *eWoman*, que muestra los casos de mujeres que han destacado en el terreno digital y tecnológico. Soraya Déniz, redactora jefa de LA PROVINCIA/DLP, recogió el galardón e hizo mención a la revolución femenina de los últimos tiempos y al trabajo que aún queda para la igualdad de género y del techo de cristal para los puestos de responsabilidad. "El siglo XXI tiene que ser el de las mujeres. Se trata de un tiempo para acreditar nuestra forma de ser y estar en el mundo".

La ONG Hombres por la Igualdad es la mayor organización masculina en tal sentido. Trabajan en Canarias desde 2010. Pretenden acabar con el sistema patriarcal.

Barros expresó el orgullo de las Kellys por sacar al colectivo del ostracismo

Mercedes Ortega, está finalizando un documental titulado *Mujeres al Alba*. "Mi persona engloba a todas las que me han dado amor tanto para poder construir mis documentales, como mi familia, etc."

La química Carolina Santana se fue becada a realizar un curso de posgrado de tres meses en el Alfred Werner Institut. Pudo efectuar su tesis oceanográfica y de cambio global. "Estudié la velocidad de oxidación del hierro en el océano. Desarrollé un modelo matemático al respecto", explicó.

La gala finalizó con una actuación de la cantante Magdalena Padilla y de la violinista Ada Santana.